

2022年12月24日

冬休みを迎えるにあたって

甲陽学院高等学校

校長 今西 昭

コロナ対策のため学校活動が制約を受けるなか、今年も年末を迎えることになりました。残念ながら本邦においては直近の新規感染者数、死者数ともにG7各国の中でトップクラスにあります。巷間、「コロナは終わった」「ただの風邪」との乱暴な言葉も流布していますが、「現時点で分析されたオミクロン株による感染の致命率は、季節性インフルエンザの致命率よりも高いと考えられる」との評価もあります（厚生労働省アドバイザリーボード、2022年12月14日）。油断は大敵です。

と言いますのも、3学期早々には3年生は大学入学共通テストがあります。また、ご家族に中学や高校の受験生がいるご家庭も多いかと思えます。甲陽学院でも中学入試という大切な時期を迎えます。1月早々から校内で感染が急拡大することは何としても避けたいところです。年末年始には人との接触機会も増えると思えますが、基本的な感染対策を忘れないで過ごしてほしいと願います。よろしくお願いいたします。

なお、冬休み中に新型コロナウイルス感染症に感染した、あるいは濃厚接触者に指定された場合は、学校までご連絡ください。土曜・日曜・祝日のほか12月29日～1月4日は学校閉鎖期間になりますので、電話がつながらないときは以前にもお知らせした感染連絡メールをご利用ください。

感染連絡メール：kansen@koyo.ac.jp

来年こそは明るくのびのびとした活動のできる一年になりますように祈りつつ、皆さんどうぞよい新年をお迎えください。